

# EN IMAGES. «C'est rigolo, ça fait du bien» : les voitures à pédales customisées ont emballé Écouché

Vingt-deux voituresses et autant d'équipes déguisées et décidées à s'amuser, ont attiré la foule à Écouché-les-Vallées (Orne), dimanche 14 mai 2023. Cette première course était une manche du championnat de France !



Le public a été au rendez-vous de cette première course de voitures à pédales à Écouché-les-Vallées.

Le nord de l'Orne serait-il fana de voitures à pédales ? Sur les six équipages ornais en lice lors de la course qui s'est déroulée à Écouché-les-Vallées (Orne) dimanche 14 mai, elles sont toutes originaires entre Lougé-sur-Maire et Vimoutiers. Cette dernière ville restant la « capitale » locale, en tant que cité accueillant une compétition du genre tous les deux ans et ce depuis 40 ans, fêtés l'an dernier.

La Manche n'est pas mal non plus avec sept équipes, sur 22, présentes dimanche pour disputer cette manche du Championnat de France.



Les pompiers de Vimoutiers ont fait fort lors de leur présentation, en jouant avec la fumée.

## Inspiré par le groupe Licence IV

À Lougé-sur-Maire (Orne), c'est l'affaire de Jacques et Béatrice Gruel. « **En 2015, nous avons découvert ces courses à Argentan. J'ai eu envie d'avoir ma voiture** », raconte Jacques, tout heureux d'avoir pu en acheter une et de la décorer à son goût. « **Je l'ai raccourcie et appelée La Folle Marathonienne, alors qu'elle s'appelait la Marathonienne. Je me suis inspiré de la chanson « Viens boire un p'tit coup », du groupe Licence IV, qui était célèbre dans les années 80** », sourit-il. Il utilise cette chanson lors de la courte chorégraphie que chaque équipe doit présenter devant le jury, avant la course. Je participe pour le plaisir pas pour le classement, souligne celui qui « **doit être le doyen de la course d'Écouché, à 66 ans** », selon sa femme.

## Deux heures trente à pédaler

Un doyen qui a la santé puisqu'il a pédalé seul durant les deux heures trente que dure la course. Contrairement à d'autres équipes de deux ou trois qui se relayaient.

La course mais aussi les déguisements et la chorégraphie entraînent en ligne de compte pour le classement final. Un spectacle complet que le public, des enfants, des parents et des grands-parents ont apprécié. Laura, Marie et Mathis, 15 ans, trouvent la course « **très sympa** ». Tout comme Claudine et Régine, les deux sœurs sexagénaires et fans des courses de caisses à savon sur la chaîne L'Équipe 21 : « **Ces courses, c'est rigolo, ça change et ça fait du bien. C'est important de rire en ce moment.** »



Avant la course, chaque équipe devait se présenter devant le jury en présentant une courte chorégraphie. Tintin est une équipe de Vimoutiers.



La Folle Marathonienne, la voiture de Jacques et Béatrice Gruel, de Lougé-sur-Maire. Elle participera bientôt à une compétition en Tchécoslovaquie, avec quatre autres équipes ornaïses.



Le speaker à gauche apporte une notable contribution à l'ambiance bon enfant, lorsqu'il rappelle les consignes de sécurité par exemple : « Si vous êtes renversé par le Marsupilami et que vous allez raconter cela à votre assureur, vous serez direct enfermé ! »



Vingt-deux voitures étaient en lice et avançaient à la force des mollets.